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Исх. № 28 от 21.05.2018 г. Председателю
Комитета спасения Печоры

Терентьеву Ф.Ф.,
членам

Комитета спасения Печоры

Уважаемый Фёдор Фёдорович!
Уважаемые члены Комитета спасения Печоры!

На ваше обращение от 13 мая 2018 года сообщаю:

1. Президиум  межрегионального  общественного  движения  «Коми 

войтыр»  подготовил  и  направил  в  адрес  Председателя  Федеративного 

Собрания  Государственной  Думы  Российской  Федерации  В.В.Володина 

(копии  —  Главе  Республики  Коми  С.А.Гапликову,  Председателю 

Государственного  Совета  Республики  Коми  Н.Б.Дорофеевой)  письмо,  в 

котором  выразил  свою  четкую  позицию  в  вопросе  внесения  поправок  в 

федеральный закон «Об образовании» (копия письма прилагается).

2. В части созыва и проведения не позднее конца июня — начала 

июля 2018 года внеочередного съезда коми народа по вопросу обязательного 

обучения в школах республики коми языку. Согласно ст.  VI  (пункт 6.2.3.) 

Устава  МОД «Коми  войтыр»,  внеочередные  Съезды  могут  созываться  по 

решению  Исполкома  либо  по  требованию  1/3  членов  Исполкома. 

Руководство МОД «Коми войтыр» провести данное мероприятие не против, 

но для этого необходимо порядка 1 500 000 рублей, которыми общественное 

движение не располагает.
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18.05.2018 г. состоялся Президиум МОД «Коми войтыр», на котором 

принято  решение  о  проведении  15.06.2018  г.  в  Сыктывкаре  заседания 

Исполкома  общественного  движения  по  вопросу  обязательного  обучения 

коми языку в школах РК. 

Надо  отметить,  что  данная  тема,  как  одна  из  самых  острых  и 

актуальных,  рассматривалась  и  ранее  на  различных  мероприятиях, 

организованных МОД «Коми войтыр».

К  примеру,  31.03.2018  г.  на  заседании  Исполкома  МОД  «Коми 

войтыр» было принято решение рекомендовать Государственному Совету РК 

не допустить изменения в республиканский закон «Об образовании».

На заседании Президиума МОД «Коми войтыр» 14.04.2018 г.  было 

принято решение: «В связи с появившейся информацией в СМИ о внесении в 

Государственную  Думу  Российской  Федерации  на  рассмотрение 

законопроекта о добровольном изучении национальных языков РФ, просим 

депутатов Государственного Совета Республики Коми не рассматривать и не 

изменять  республиканский  закон  «Об  образовании»  до  официального 

опубликования принятого документа».

Все  данные  решения  были  доведены  на  многочисленных  встречах, 

заседаниях рабочих групп совместно с представителями исполнительной и 

законодательной власти.

Члены МОД «Коми войтыр» принимали активное участие в собраниях 

с родителями г.Сыктывкара и других районов по пропаганде коми языка и 

необходимости его изучения в образовательных организациях республики.

Просим вас подключиться к совместной работе и провести встречи в 

образовательных  организациях  Припечорья  по  возобновлению  изучения 

коми  языка  как  родного  в  тех  школах,  где  изучают  коми  как 

государственный.

Надеемся на совместную работу.

С уважением, 
и.о. председателя МОД «Коми войтыр»

А.И.Габов


